



« JE, RAHEEM, ACTIVISTE DE LA RÉDUCTION DES RISQUES EN AFGHANISTAN... »

Olivier Bernard, président de Médecins du Monde,
a le plaisir de vous inviter à une

Rencontre à Médecins du Monde Mercredi 11 avril 2012 18h30-20h00

Né à Kaboul en 1962, Raheem a traversé la tragédie afghane depuis l'invasion soviétique de décembre 1979. Comme plusieurs millions d'Afghans, il a dû fuir le pays. Il a ainsi passé plusieurs années en Iran, coupé de sa famille et de ses amis. A 30 ans, il a commencé à consommer de l'héroïne, comme 8 % de la population adulte afghane. De retour à Kaboul en 2004, il a vécu, selon ses propres mots, "parmi les très nombreux usagers de drogues sans abris, dans des conditions se détériorant de jour en jour ».

C'est là, dans les ruines de l'ancien centre culturel russe, qu'il a rencontré l'équipe de MdM en 2006.

Aujourd'hui salarié du programme de RdR de MdM, il est aussi un leader communautaire, fondateur du Afghan Drug Users Group (ADUG) et membre du réseau international des personnes utilisant des drogues (INPUD). C'est un des acteurs majeurs de la société civile en Afghanistan dans le combat pour l'accès aux droits et aux soins des usagers de drogues.

Cette rencontre sera suivie d'un apéritif !

Contact : Valérie Brunel - valerie.brunel@medecinsdumonde.net - 01 44 92 15 74

Olivier Maguet - olivier.maguet@medecinsdumonde.net - 06 09 53 73 69

